

Zeitschrift: Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue française

Herausgeber: Le messager suisse

Band: 26 (1980)

Heft: 1

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MESSAGER

revue mensuelle
des communautés suisses
de langue française
(26^e année, janvier 1980)
bonnement annuel : F 60,—

SUISSE

n° 1

Pg 9744

Nr. 3, 6 + 10 sind Doppelausg.
12

QUE PEUVENT-ILS DONC BIEN SE DIRE ?

Une histoire marseillaise ou un bon « Witz » ?

Pg 9744



SCHWEIZERISCHE LANDESBIBLIOTHEK

BIBLIOTHÈQUE NATIONALE SUISSE

BIBLIOTECA NAZIONALE SVIZZERA

A droite, M. le ministre Maurice Jaccard, spécialement chargé au Département fédéral des Affaires étrangères du Service des Suisses de l'étranger. Figure légendaire puisqu'il assiste à presque tous les Congrès de l'Union des Suisses de France ainsi qu'à celui des Suisses de l'étranger, parlant aussi bien le français que l'allemand, pondéré, il défend subtilement notre cause, ce qui n'est pas toujours facile. C'est en partie grâce à lui que l'information des Suisses de l'étranger fut étendue au monde entier.

A gauche, M. Marcel Gehrig, Suisse de Marseille, a été pendant de nombreuses années président de l'Union des Suisses de France. Il fait partie de la Commission des Suisses de l'étranger et de son bureau. Infatigable dans tous les domaines, on ne connaît pas plus jovial que lui, nous donnant l'impression qu'il emporte toujours dans ses bagages un morceau de soleil du Midi et une bonne dose d'optimisme.

Photo S.S.E.